## Politique sanitaire des 3 dernières années => je n'ai plus confiance dans le système politique français

Depuis 3 ans, les Français disciplinés et encore confiants dans le système politique français ont obéi aux injonctions répétées du Gouvernement. Confinements, masques, vaccination, distanciation sociale, pass sanitaire, pass vaccinal ... avec les résultats que l'on connaît!

On sait aujourd'hui, grâce au travail de quelques parlementaires européens, que l'EMA (Agence Européenne du Médicament) a publié des informations indiquant que le laboratoire pharmaceutique Pfizer n'a jamais fait de test sur la transmission du virus, qu'il ne connaît pas son efficacité et qu'il ne dispose d'aucune donnée sur la durée de protection.

L'EMA écrit : « Les vaccins Covid-19 n'ont pas été autorisés pour prévenir la transmission d'une personne à une autre. Les indications ne concernent que la protection des personnes vaccinés ». (Ce document est maintenant en ligne et tout le monde peut le consulter)

Ceci permet de contester toute la stratégie mise en place, avec l'aide du Cabinet Mc Kinsey par le gouvernement Macron depuis 2020. Et ceci réhabilite définitivement tout le personnel « suspendu » -notamment le personnel hospitalier mais aussi les autres- qui, en plus de privation de ressources, a subi un harcèlement moral inqualifiable.

Nous nous souvenons de l'argument choc du Gouvernement :

## « Tous vaccinés, tous protégés »!

Nous savons aujourd'hui que nous avons été trompés. Ces vaccins provoquent des effets secondaires multiples : myocardites, péricardites, thromboses, AVC etc. Ces vaccins provoquent aussi la mort. Ces vaccins contiennent un ARNm génétiquement modifié.

L'EMA reconnaît qu'il y a bien des effets secondaires et qu'ils sont connus des fabricants de vaccins depuis 2021. Sur le site de l'ANSM (Agence Nationale de la Sécurité des Médicaments), la pharmacovigilance au 01/06/2023 enregistre 193 934 cas d' effets secondaires déclarés dont 25% de cas graves. L'ONIAM (Office National d'Indemnisations des Accidents Médicaux) a d'ores et déjà indemnisé au moins 72 victimes de ces injections.

Il revenait donc, à chaque pays, de communiquer sur ces effets secondaires en présentant clairement et honnêtement les bénéfices et les risques du vaccin en respectant le consentement libre et éclairé de chacun.

L'histoire ne s'arrêtera pas là. On peut espérer que des procès aient lieu et que la justice fasse son œuvre.

En attendant les Français ont été trompés. Ils ont perdu toute confiance dans leurs représentants politiques. Les médias nationaux n'ont pas joué leur rôle d'information avec la neutralité et l'objectivité de la recherche de vérité qui s'impose ; plus encore quand il s'agit de santé et ils n'ont pas laissé la place à la controverse et au débat. Sans oublier aussi les médecins qui se sont pliés aux directives gouvernementales sans la moindre vérification.

N'hésitez pas à en parler à votre médecin traitant, il ne pourra pas dire qu'il ne savait pas.

## Le Collectif pour la Vérité et les Libertés du Pays de Morlaix

Site: www.collectifmorlaix.fr

Contacts: contact@collectifmorlaix.fr